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Risposte Turismo: nel 2024 i porti italiani registreranno un nuovo record di crocieristici,
grazie a oltre 5.000 toccate nave

Redazione Seareporter

Ott 28, 2023 - Non si arresta la crescita del turismo crocieristico in Italia.

Secondo la nuova edizione dell'Italian Cruise Watch presentato oggi a Taranto

da Francesco di Cesare, Presidente Risposte Turismo, e distribuito ai

partecipanti in anteprima in apertura dell'undicesima edizione dell'Italian Cruise

Sea Reporter

Primo Piano
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Day, nel 2024 i porti crocieristici italiani registreranno un nuovo record per

quanto riguarda il numero di passeggeri movimentati (la somma di imbarchi,

sbarchi e transiti) grazie a oltre 5.000 toccate nave, il miglior dato questo negli

ultimi 10 anni. Per quanto riguarda il traffico crocieristico, secondo Risposte

Turismo il prossimo anno verrà superata per la prima volta la soglia dei

movimentati. Il risultato atteso per il 2024 è frutto della proiezione effettuata

sulle previsioni di 35 porti, rappresentativi rispettivamente del 97% del traffico

crocieristico nazionale e dell '86% delle toccate nave e, secondo la

metodologia utilizzata dai ricercatori di Risposte Turismo, tiene conto di

numerosi fattori capaci di incidere sulle stime di traffico nel medio periodo, tra i

quali i possibili cambi di itinerari delle navi durante la stagione e l'occupazione

media attesa delle navi. Civitavecchia sempre più leader in Italia Nel dettaglio,

Civitavecchia sarà sempre più il porto leader nazionale, e tra i principali a livello mondiale, superando per la prima

volta la soglia dei tre milioni di passeggeri movimentati (3,1 milioni, +4% sul 2023). Invariate le altre posizioni sul

podio, con Napoli a consolidare ulteriormente la seconda posizione (1,61 milioni di crocieristi movimentati, +4% sul

2023) davanti a Genova (1,38 milioni di crocieristi movimentati, -8% sul 2023). A seguire Palermo, che proseguirà il

suo trend di crescita raggiungendo la soglia del milione di crocieristi movimentati (+7,5% sul 2023), aggiornando il

record storico atteso a fine 2023 ed entrando nel "club del milione" (raggiunto nella storia crocieristica nazionale sino

ad ora da solo 6 porti). A livello regionale, la performance attesa nel porto di Civitavecchia porterà il Lazio al primato

tra le regioni crocieristiche d'Italia superando la Liguria, la prima poco sopra e la seconda poco sotto la soglia dei 3

milioni di crocieristi movimentati nei propri porti. Per quanto riguarda il numero di accosti di navi da crociera, la

classifica dovrebbe vedere a fine 2024 sempre Civitavecchia al primo posto con 850 toccate nave (+6% sul 2023)

davanti a Napoli che proseguirà il trend di crescita (451, +3%) mentre al terzo posto ci sarà Livorno (308 accosti,

+3%). Tra le variazioni più significative attese, l'ulteriore scatto in classifica di Messina, che a fine 2024, secondo le

previsioni di Risposte Turismo, dovrebbe passare dall'8° al 7° posto grazie a circa 682 mila passeggeri movimentati

(+24% sul 2023) e 233 toccate nave (+10% sul 2023). All'interno del report emergono inoltre nuovi porti che nel 2023

si collocheranno nella fascia tra i 30.000 e i 70.000 passeggeri come Crotone e Chioggia, grazie ad una crescita che

segue quella che ha caratterizzato altri scali (quali Taranto,
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Siracusa e Monfalcone) negli anni precedenti a dimostrazione di una geografia crocieristica nazionale in

evoluzione. «Il superamento della soglia di 13 milioni che ci aspettiamo il prossimo anno dimostra come la forte

crescita del 2023 non vada archiviata come episodio sporadico, ed anzi rappresenti un suo consolidamento. E si apre

una nuova fase per la crocieristica in Italia in cui dovremo affrontare nuove sfide: dal contribuire concretamente a

rendere il turismo crocieristico sostenibile, all'importanza di continuare a tenere alta l'attenzione sull'accoglienza dei

flussi, soprattutto in quei porti pronti a traguardare nuovi record. Si tratta di sfide che implicano un intenso lavoro di

sensibilizzazione, coinvolgimento e collaborazione tra tutte le parti coinvolte, a partire dalle compagnie e le

destinazioni» afferma Francesco di Cesare - Presidente Risposte Turismo. Cresce il numero di terminal croceristici e

di porti crocieristici Per quanto riguarda l'analisi della portualità crocieristica, secondo il report di Risposte Turismo nel

2024 il numero di terminal passeggeri dedicati alle navi da crociera salirà di un'altra unità, dagli attuali 55 a 56, con la

nuova stazione marittima di Porto Corsini a Ravenna. Nel 2025 entreranno in funzione nuovi terminal e, tra questi,

quello di Catania presso il Molo Sporgente Centrale, il cui progetto è stato presentato oggi all'Italian Cruise Day.

Inoltre, sempre secondo l'Italian Cruise Watch di Risposte Turismo, i porti che attualmente hanno a disposizione il

maggior numero di banchine "esclusivamente" dedicate al traffico crocieristico sono Civitavecchia e Venezia (sette

per entrambi gli scali), davanti a Livorno, Napoli e Taranto (cinque). Sono invece Venezia e Livorno i porti con il

maggior numero di banchine "potenzialmente" dedicabili alle navi da crociera, rispettivamente con 11 (di cui 7 alla

Stazione Marittima, 2 a Marghera, 2 a Fusina senza considerare le altre 2 a Chioggia) e 8 accosti, mentre il terzo

posto - con 5 banchine potenziali - è condiviso tra i porti di Cagliari, Catania, Genova, Napoli, Taranto e Trieste.

Civitavecchia al vertice anche per numero di compagnie crocieristiche In merito agli itinerari e agli scali scelti dalle

compagnie crocieristiche, secondo l'analisi di Risposte Turismo a fine 2023 il porto leader per varietà di portafoglio

clienti sarà Civitavecchia, dove scaleranno il 62% delle compagnie crocieristiche operative in Italia il prossimo anno.

Alle sue spalle la coppia Napoli - Livorno (scelta dal 52% delle compagnie che toccano i porti italiani) e Catania

(49%). Tra le oltre 50 compagnie operative nei porti crocieristici italiani quest'anno, Sea Cloud e Ponant saranno

quelle che avranno scalato in più porti (24), seguite da Silversea e Thomson-Tui-Marella entrambe con 19. Oltre 200

operatori all'apertura del forum L'undicesima edizione di Italian Cruise Day, organizzata in partnership con l'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ionio e il Comune di Taranto, si è aperta questa mattina presso il Castello Aragonese di

Taranto con i saluti istituzionali di Flavio Biaggi, Ammiraglio di Divisione e Comandante, Comando Marittimo Sud,

Marina Militare; Sergio Prete, Presidente, AdSP del Mar Ionio; Gianfranco Lopane, Assessore al Turismo, Regione

Puglia; Fabrizio Manzulli, Vicesindaco e Assessore allo Sviluppo Economico, Comune di Taranto; Rosario Meo,

Comandante, Capitaneria di Porto di Taranto e gli interventi introduttivi di Rodolfo Giampieri, Presidente, Assoporti e

Marie-Caroline Laurent, Direttore Generale,

Sea Reporter

Primo Piano
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CLIA Europe. Nel suo intervento di introduzione, il presidente di Assoporti Rodolfo Giampieri ha voluto ricordare

che «i porti italiani sono leader nel segmento del traffico crociere e di questo siamo molto orgogliosi. Dobbiamo

sempre lavorare sul dialogo con i territori che circondano i nostri porti e tenere ben a mente che la situazione

geopolitica e i continui cambiamenti richiedono un'attività di analisi molto attenta. Ringraziamo Risposte Turismo per il

contributo che ci fornisce in termini di dati e scenario». «I numeri e le prospettive per il futuro sono ottime,

specialmente per l'Italia» ha affermato Marie-Caroline Laurent, Direttore Generale CLIA Europe. «Bisogna tuttavia

lavorare per conservare questo trend - ha proseguito Laurent - e per mantenere il ruolo di leadership che l'Italia

detiene sia come prima destinazione del Continente, sia come Paese dove ricadono i maggiori benefici economici

del comparto. Per questo le compagnie hanno investito e continueranno a farlo, ma c'è bisogno del supporto di tutti,

governi, porti, terminal, destinazioni e partner. Perché è solo lavorando insieme che navigheremo verso un futuro

migliore e ancora più sostenibile». Il forum proseguirà con numerosi momenti di confronto e di discussione dedicati a

investimenti, potenzialità del prodotto, costruzione degli itinerari e relazioni all'interno della filiera di produzione

crocieristica, all'inserimento di mete nuove e meno note nei programmi delle escursioni proposte dalle compagnie, al

dibattito sullo sviluppo delle infrastrutture dedicate all'approvvigionamento energetico delle navi nel nostro Paese, e

quanto i progetti in via di sviluppo siano sufficienti per sostenere la crescita dell'intero settore e all'evoluzione del

turismo crocieristico in Italia e nel mondo. «Siamo lieti di prendere parte all'edizione 2023 dell'Italian Cruise Day, e di

portare in questa manifestazione di riferimento per la croceristica il nostro contributo di leader di settore nella catena

logistica integrata del GNL in Italia» dichiara Francesco Parisi - Head of SSLNG Wholesale Edison. «Ci troviamo in

un momento di grandi sfide, imposte dalla necessità di accelerare il percorso della transizione energetica - prosegue

Parisi. Il Mediterraneo sarà una zona a emissioni controllate dal 2025 per tutte le navi che vi transitano e la stessa

Unione Europea ha indicato l'obiettivo di installare un numero adeguato di punti di rifornimento di GNL. Traguardi cui

possiamo arrivare se tutti gli operatori e gli enti preposti si muovono in uno sforzo congiunto e coordinato. Ravenna,

dove abbiamo realizzato un deposito costiero di 20.000 mc che oggi rifornisce il mercato del GNL per il trasporto, è

un punto di partenza per il percorso di riduzione delle emissioni, e proietta in avanti il sistema dei trasporti nel

percorso di transizione energetica». Italian Cruise Day ospiterà anche in questa edizione Carriere@ICD, l'unico

career day in Italia dedicato al settore crocieristico che darà la possibilità a 50 giovani di ascoltare presentazioni

aziendali e svolgere incontri e colloqui one to one con alcune delle più importanti aziende del comparto. All'interno del

forum si svolgeranno inoltre gli incontri de La Casa dei Porti Crocieristici Italiani, vetrina e spazio informativo

quest'anno a disposizione di 19 realtà, tra Autorità di Sistema Portuale e Terminalisti, in rappresentanza di 38 porti

crocieristici italiani, per illustrare agli operatori del comparto, agli amministratori pubblici e alla stampa presente al

forum i propri risultati, i lavori

Sea Reporter
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in essere ed i progetti per il futuro. Nel corso della mattinata è stato inoltre presentato il nuovo video dedicato alle

eccellenze della portualità crocieristica nazionale (link al video 2023) La giornata odierna vedrà inoltre la consegna del

Premio di Laurea Risposte Turismo del valore di 1.000 euro e del Premio di Laurea Assoporti conferiti,

rispettivamente, agli autori della migliore tesi di laurea sul turismo e sulla portualità crocieristica, quest'anno

provenienti entrambi dall'Università di Genova. L'edizione 2023 del forum è energized by Edison e ha Fincantieri

come Main sponsor. Si realizza inoltre con il sostegno dell'Agenzia regionale del turismo Pugliapromozione. Sono

sponsor della giornata anche Assoporti, il gruppo Bassani e Global Ports Holding. Il forum conta inoltre quest'anno sul

supporto di CLIA - Cruise Lines International Association ed è patrocinato dal Ministero del Turismo e dal Ministero

delle Infrastrutture e dei Trasporti.

Sea Reporter

Primo Piano
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Via al progetto di fattibilità per la riqualificazione dei waterfront a Venezia e Chioggia

Le aree interessate dalla riqualificazione a Venezia sono quelle lato banchina

tra S. Andrea e S. Basilio e a Chioggia la zona Saloni e via Maestri del Lavoro

28 Ottobre 2023 L'Autorità di Sistema Portuale d e l  Mare Adriatico

Settentrionale ha comunicato con una nota che il processo di riqualificazione

dei waterfront delle aree portuali di Venezia e di Chioggia è pronto a partire.

Completate le verifiche documentali l'ente portuale ha informato di aver

aggiudicato, in tempi rapidi e in via definitiva, l'incarico di progettazione di

fattibilità tecnico economica al raggruppamento guidato da Arup Italia Srl,

composto da Cecchetto&Associati Srl, Proap Lda e da Arup Spain, risultato

vincitore della gara internazionale alla quale hanno partecipato 12 tra i migliori

studi del panorama nazionale e internazionale. I l  gruppo d i  lavoro

aggiudicatario è formato da esperti in diverse discipline e specialità con

background ed esperienze nazionali, internazionali ma anche locali e vedrà

all'opera ulteriori importanti consulenti su temi specialistici integrativi. "Il

progetto che andremo realizzare è espressione di esigenze portuali nuove e

della volontà di integrare e far convivere perfettamente queste esigenze con la

dimensione portuale alla quale siamo da sempre abituati nei nostri waterfront a Chioggia e a Venezia le attività

portuali sono quanto mai vive, in continua evoluzione e alla ricerca di un rinnovato rapporto con le attività urbane con

le quali interagiscono direttamente o visivamente. La riqualificazione che stiamo per avviare rispecchierà un rapporto

più attento a porre in sinergia l'operatività e l'uso delle banchine, degli edifici e degli spazi portuali con la quotidianità

della vita cittadina legata alle altre attività lavorative, allo studio, allo svago e alla residenza" ha commentato il

presidente dell'Adsp, Fulvio Lino Di Blasio, sottolineando l'importanza del dialogo costante con le istituzioni cittadine e

dell'apertura del porto alla città. Le aree oggetto del progetto di fattibilità tecnica ed economica sono, per Venezia,

quelle lato banchina comprese tra S. Andrea e S. Basilio, per un totale di 17 ettari e, per Chioggia, quelle dell'area

Saloni e via Maestri del Lavoro, circa 13 ettari. Per realizzare i lavori dei due waterfront la stima del fabbisogno è di

circa 120 milioni di euro. I progettisti incaricati avranno 180 giorni per disegnare la loro proposta avviando fin da

subito, insieme all'AdSP, incontri tecnici e di condivisione con gli operatori portuali, gli enti territoriali e le due città.

Attraverso il dialogo col territorio verranno definite le funzioni che troveranno posto nelle aree e quelle non più

compatibili con gli sviluppi previsti, per le quali si formuleranno delle ipotesi di ricollocazione. Massima attenzione -

sottolinea la nota dell'ente - sarà posta a garantire continuità alle attività in essere di trasporto, di servizio alla città,

agli uffici e agli utilizzatori di spazi assegnati al parcheggio delle auto, coinvolgendo i singoli concessionari. "Il risultato

dovrà essere un masterplan

Shipping Italy

Venezia
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complessivo, che potrà prevedere sia micro-interventi che grandi opere, realizzabile per lotti indipendenti. Un

disegno unitario di qualità che demolisca anche il concetto di recinto portuale, creando uno spazio urbano attrattivo

ricco di potenzialità funzionali, sociali, produttive connesse sia al ruolo del porto che alle attività ordinarie della città.

Uno spazio dinamico che sappia accogliere il susseguirsi, l'alternarsi o mescolarsi di una domanda e di flussi di natura

diversa sia nell'arco della stessa giornata che nel corso delle stagioni" ha concluso Di Blasio.

Shipping Italy

Venezia
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Genova, ecco 30.000 crocieristi. Stazioni Marittiime: "Tenete aperti negozi e ristoranti

di Matteo Angeli GENOVA - Tra oggi e domani sbarcheranno nel capoluogo

ligure circa 30.000 passeggeri dalle sei navi da crociera che attraccheranno ai

moli della Stazione Marittima. Il clou sarà domani quando saranno presenti

contemporaneamente in porto quattro navi Msc : Msc Grandiosa, Msc

Orchestra e Msc Opera e Msc World Europa, la nuova ammiraglia della flotta

e la più grande nave passeggeri mai entrata nello scalo del capoluogo ligure.

"Genova dovrà farsi trovare pronta e per questo faccio un appello ai

negozianti affinché tengano aperti - afferma Edoardo Monzani, presidente di

Stazioni Marittime - Ci saranno le strade invase da turisti desiderosi di fare

acquisti e mangiare nei nostri ristoranti. La nostra città è bellissima ma può

fare ancora molto per migliorare l'accoglienza e mi riferisco anche agli arredi

urbani e tutte le cose che si possono fare per renderla ancora più bella e

fruibile". Sicuramente negli anni la vocazione turistica di Genova ha indotto

molti esercenti a tenere aperti alla domenica anche se sono tanti ancora quelli

che invece preferiscono tenere le saracinesche abbassate.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Wista Italy in visita al porto di Spezia per "Di porto in porto"

Il tour nelle principali realtà portuali italiane in visita allo scalo ligure per

conoscerne i progetti di sviluppo in una fase generale caratterizzata da grandi

cambiamenti 28 Ottobre 2023 L'associazione delle professioniste del settore

marittimo Wista Italy si è recata in visita al porto della Spezia nell'ambito

dell'iniziativa "Di porto in porto". Guidate dalla presidente Costanza Musso le

associate sono state ricevute presso l'Auditorium dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Orientale (Mlo) dal segretario generale e socia Wista

Federica Montaresi che ha illustrato i progetti di sviluppo in corso negli scali

del sistema portuale, La Spezia e Marina di Carrara, in merito alle diverse

attività terminalistiche, i traffici, l'intermodalità, il centro unico doganale Santo

Stefano di Magra, quale area retroportuale spezzina dotata di binari ferroviari

collegati alla linea Pontremolese. Montaresi, nell'illustrare alle colleghe i

progetti di sviluppo di tutte le attività del sistema portuale che comprende La

Spezia e Marina di Carrara si è soffermata sul tema della digitalizzazione della

catena logistica: "La Spezia - ha poi informato - è stato il primo porto a

sperimentare lo Sportello Unico Doganale dei Controlli, per lo scambio di

informazioni tra i sistemi informatici dell'Agenzia delle Dogane, quelli dell'AdSP e di tutti gli operatori deputati ai

controlli della merce. Il raccordo tra il porto e il centro di Santo Stefano di Magra è un elemento caratterizzante lo

scalo e sul quale l'AdSp ha lavorato, anche strutturando i Servizi di Interesse Economico Generale per un sistema

innovativo di navettamento autostradale tra il porto e il retroporto, dove poter organizzare i treni" . Fra gli elementi che

contraddistinguono il porto spezzino c'è anche la ferrovia che - ha specificato la Montaresi - ha raggiunto il record di

8500 treni in passato e lo scorso anno ha movimentato 7800 treni. Lo scalo negli ultimi mesi del 2022 ha registrato

una flessione che si è protratta nei primi mesi del 2023. "Questo non è un anno semplice, ma abbiamo avuto una

reazione forte di una comunità portuale coesa e dell'attività della nostra AdSP che sta portando avanti progetti di

sviluppo importanti" ha spiegato il segretario generale. Giorgia Bucchioni, socia Wista Italy nonché rappresentante di

spicco della Port Community System della Spezia e presidente degli agenti marittimi locali ha voluto ricordare che

Wista "è una associazione che a buon diritto si è ritagliata un posto di primo piano all'interno della portualità e della

Blue Economy: "da noi sono racchiuse tutte le professionalità, c'è un dibattito vivo e l'Associazione è ben presente sui

principali tavoli nazionali, ma soprattutto sa dare un contributo e sa generare proposte sui principali dibattiti di questo

momento che riguardano i temi della portualità e della logistica" ha precisato. "Questa è una iniziativa di Wista, ma

nasce dalle socie per stare dove le nostre attività trovano un punto di contatto - ha spiegato la presidente della Wista

Italy, Costanza Musso -. Abbiamo iniziato

Shipping Italy

La Spezia
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ad andare a visitare i porti negli anni scorsi con Marina di Carrara, poi quest'anno: Savona, Vado Ligure, Livorno,

Cagliari e adesso La Spezia. Ci aspettano ancora una serie di scali dove vogliamo andare, attraverso la rete delle

socie. I porti italiani sono in grande cambiamento, ovunque siamo andate ci hanno raccontato di progetti di sviluppo

importanti"; la presidente ha poi concluso sottolineando il valore del vedere i punti produttivi del sistema portuale, i

porti, per capire come si differenziano e come si evolvono parlando con gli operatori, le Autorità portuali, e visitando i

terminal. E' seguito per la delegazione l'incontro con il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale, Mario Sommariva,

a bordo della nave Msc Seaview, ormeggiata al Molo Garibaldi presso il "La Spezia e Marina di Carrara Cruise

Terminal" dove è stata accolta dal direttore generale Daniele Ciulli e dalla responsabile operativa di Msc Crociere

Genova, Carla Gotta, anche socia Wista Italy. Msc in questi anni ha eletto la Spezia come suo porto di transito con gli

scali di 4 navi e un importante ritorno sull'indotto locale. Il presidente Sommariva tracciando un quadro dell'instabilità

economica del momento, condizionata dagli eventi geopolitici e dei riflessi di questa sul settore dello shipping, si è

soffermato sul valore dell'associazionismo: "C'è bisogno di forze positive. In un mondo sempre più complicato,

elemento di debolezza è la divisione del mondo associativo perché" - ha spiegato - "nessuno ce la fa da solo" - Wista

rappresenta un seme di una cultura propositiva che parla a nome di tutti, senza differenze e portando inclusività". La

visita si è conclusa nel pomeriggio presso il La Spezia Container Terminal del gruppo Contship dove il direttore

tecnico Alessandro Pellegri, il direttore generale di Oceanogate Nora Rossi, anche socia Wista Italy e la responsabile

marketing e comunicazione esterna, Piccarda Tattini, hanno illustrato i progetti di sviluppo che interessano la

realizzazione di un terminal semiautomatizzato e con fondali maggiori, l'ampliamento del terminal Ravano sulla Marina

del Canaletto per l'approdo di navi da 400 metri, le nuove gru elettriche: 5 di banchina, 16 di piazzale e 4 nella parte

rail. E' stato ricordato alla delegazione - continua la nota - che a La Spezia si è lavorato molto sul rapporto città/porto

cercando di creare dei percorsi per le merci che non impattassero sulla città. Oggi, dal terminal Lsct i traffici escono

per il 32% via treno e il progetto è quello di arrivare al 50%.

Shipping Italy

La Spezia
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"DE-SIDERA", in esposizione sculture e bozzetti di allieve e allievi del Liceo Artistico

La mostra si è inaugurata il 27 ottobre allo spazio espositivo Pallavicini22 e

resterà aperta fino a domenica 29 ottobre - Venerdì 27 ottobre, presso lo

spazio espositivo Pallavicini22 Art Gallery a Ravenna, una partecipata

presenza di pubblico ha accompagnato l'inaugurazione di DE-SIDERA ,

esposizione di sculture e bozzetti realizzati dalle allieve e dagli allievi della ex

5D del Liceo Artistico "Nervi-Severini" di Ravenna, a cura di Luca Maggio e

Annalisa Vespignani. Dopo la presentazione dei curatori, si sono succeduti gli

interventi di Paolo Taroni, preside reggente del Liceo Artistico Nervi-Severini,

di Simona Tortura, professoressa di scultura, e di Federico Zanzi, professore

di progettazione. Fabio Sbaraglia, assessore alla Cultura e Scuola del Comune

di Ravenna, ha voluto dedicare un testo riportato a catalogo. La mostra

rimarrà allestita fino a domenica 29 ottobre e sarà aperta al pubblico tutti i

giorni dalle 16 alle 19. Il progetto "CARP per le scuole", organizzato da CARP

Associazione di Promozione Sociale in collaborazione con lo Spazio

Espositivo Pallavicini22 Art Gallery, con l' Archivio Collezione Ghigi-Pagnani e

con il Liceo Artistico Nervi-Severini di Ravenna, è patrocinato dal Comune di

Ravenna Assessorato alla Cultura e Scuola, dall' Accademia di Belle Arti di Ravenna, dall' Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico centro-settentrionale e si avvale del sostegno di BCC Ravennate Forlivese e Imolese,

Ravenna. © copyright la Cronaca di Ravenna.

Cronaca di Ravenna

Ravenna
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Ancisi (Lista per Ravenna): "Porto in sbandata, vacillano le illusioni"

Il capogruppo analizza la situazione: "l'avventura di scavare i fondali del porto

fino a 14,5 metri, spargendone ovunque i fanghi, anche nel centro urbano

rischia sempre più di innalzare una disastrosa cattedrale nel deserto" Ad

analizzare la situazione del porto di Ravenna è Alvaro Ancisi, capogruppo di

Lista per Ravenna, che in una nota stampa sottolinea come sia "Impossibile

tacere sui continui inneggiamenti dei poteri forti di questa città alle sorti

magnifiche e progressive del porto di Ravenna, grazie ai vantati tre miliardi di

denaro pubblico ricevuti per investimenti che, viceversa, rischiano in larga

parte, rispetto all'attuale stentato galleggiamento, addirittura di affondarlo. Le

tempeste terribili che, da oriente, minacciano di rovesciare disastri su tutto il

Mediterraneo, dovrebbero almeno consigliare di abbassare il volume degli

imbonimenti, sapendo peraltro che, nella catena dei traffici commerciali su

nave, lo scalo ravennate rappresenta uno degli anelli più deboli dell'ex mare

nostrum". "A febbraio - prosegue Ancisi - avevamo già avvertito di non

enfatizzare il "record storico" delle tonnellate di merci movimentate nel 2022,

frutto di una contingenza internazionale favorevole non facilmente ripetibile, di

cui ha beneficiato, anche meglio, l'intero settore nazionale, ma che manifestava anche ombre poco rassicuranti per il

nostro porto, tra cui il modesto aumento dei container movimentati (+7,3%) rispetto agli exploit complessivi dei 17

maggiori terminal nazionali (il fatturato aumentato del 20%, gli utili del 74,7%). Ci hanno riportato coi piedi a terra, nei

primi otto mesi del 2023, i dati umilianti di oltre un milione di tonnellate in meno di merci movimentate, pari ad un calo

del 5,6%, e addirittura del 10,1% per i container, core business dello scalo ravennate. A proposito di questi, fanno

però vero reddito solamente i container pieni allo sbarco e all'imbarco, ragion per cui, detratti gli altri, le 238.000 unità

del "record" 2022 si ridurrebbero a 178.000, e quelle da gennaio ad agosto 2023 sarebbero una catastrofe, come

dimostrano i dati pubblicati dall'Autorità Portuale sui container pieni anche in export: -14,3%, -19,1%, - 6,2%, -17,8%,

-29,5%, per ogni mese da gennaio a maggio, +1,7% a giugno, -18,9% a luglio, -4,8% ad agosto". "Si conferma

dunque come l'avventura di scavare i fondali del porto fino a 14,5 metri, spargendone ovunque i fanghi, anche nel

centro urbano, rispetto al ragionevole -12,5, al solo scopo di costruire un nuovo maxi terminal da 500.000 container

l'anno, cementificando 360.000 metri quadrati di terreno nell'area Trattaroli Destra, dietro un chilometro di nuova

banchina, rischia sempre più di innalzare una disastrosa cattedrale nel deserto. Il tempo è purtroppo galantuomo. Al di

là di chi spara illusioni pro domo propria, il nervosismo è palpabile. Ne riparleremo".

Ravenna Today

Ravenna
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Ravenna scommette sulle crociere, protagonista all'Italian Cruise Day. Nel 2024 l'Adriatic
Sea Forum

Tutte le Istituzioni ravennati sono concordi nell'affermare che a Ravenna, il

progressivo aumento delle navi che scelgono di attraccare al terminal crociere,

sta rappresentando una occasione unica Le crociere a Ravenna sono un

grande successo. Comune, Autorità Portuale e Rccp (Ravenna Civitas Cruise

Port), società concessionaria del terminal crociere, sono stati a Taranto, per

partecipare all'Italian Cruise Day e rinnovare, anche in occasione di questo

importante appuntamento, l'impegno per promuovere la città di Ravenna. Tutte

le Istituzioni ravennati sono concordi nell'affermare che a Ravenna, il

progressivo aumento delle navi che scelgono di attraccare al terminal crociere,

sta rappresentando una occasione unica di conoscenza, promozione e

crescita economica per l'intero territorio ravennate e non solo. Il 2022 si è

concluso con un bilancio molto soddisfacente e i dati del 2023 lasciano

intravedere un anno con numeri ancora più importanti. Proprio per consolidare

questi risultati e, laddove possibile, gettare le basi di una ulteriore crescita, e

presentare i propri progetti per il futuro, Comune, Autorità Portuale e Rccp

hanno partecipato a Taranto all'undicesima edizione del forum, ideato e

realizzato da Risposte Turismo (nella foto, il Direttore Operativo dell'Autorità Portuale di Ravenna, Mario Petrosino,

l'Assessore al Turismo del Comune di Ravenna, Giacomo Costantini, la General Manager di Ravenna Civitas Cruise

Port, Anna D'Imporzano e Francesco di Cesare, Presidente di Risposte Turismo) sull'industria e il turismo

crocieristico in Italia. In particolare nel corso del programma sono state illustrate dall'Assessore al turismo Giacomo

Costantini le potenzialità dell'offerta ravennate, in qualità di relatore nel panel dedicato alla valorizzazione delle

destinazioni e organizzazione delle esperienze. E Ravenna ha molto da dire a tale riguardo, soprattutto dal momento

che proprio all'interno del porto di Ravenna stanno per prendere avvio i lavori per la costruzione del nuovo terminal,

infrastruttura essenziale per soddisfare la crescita del traffico passeggeri registrata in questi ultimi due anni. E accanto

alla stazione marittima sorgerà anche il "Parco delle Dune", un parco pubblico di 12 ettari, strutturato nel segno della

continuità con gli elementi di naturalità che caratterizzano il sistema costiero e dove spazi a verde attrezzato e

percorsi ciclo-pedonali si intrecceranno con una serie di servizi e attrezzature a supporto del terminal. Nel segno

dell'attenzione all'ambiente che le compagnie di crociera stanno manifestando, nel porto di Ravenna sarà realizzato al

terminal crociere il primo sistema per fornire alle navi energia elettrica prodotta da impianto fotovoltaico. Una

infrastruttura, dunque, che va davvero nella direzione della transizione energetica così fortemente sostenuta anche

dall'industria delle crociere. Un porto efficiente, un terminal crociere all'avanguardia e sostenibile, un territorio con una

offerta turistica, culturale, artistica, gastronomica tra le più ricche e varie
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del nostro Paese, molti gli elementi che contribuiscono a fare di Ravenna, che nel 2024 ospiterà per la prima volta

l'Adriatic Sea Forum, evento gemello di Italian Cruise Day focalizzato sull'Adriatico, davvero una destinazione ideale

per un segmento che continua a crescere confermando il suo ruolo strategico per l'intera portualità italiana.

Ravenna Today

Ravenna
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Inaugurata "De-sidera" la mostra della ex 5D del Liceo Artistico "Nervi-Severini" di
Ravenna

di Redazione - 28 Ottobre 2023 - 9:41 Commenta Stampa Invia notizia 1 min

Venerdì 27 ottobre, presso lo spazio espositivo Pallavicini22 Art Gallery a

Ravenna, una partecipata presenza di pubblico ha accompagnato

l'inaugurazione di "DE - SIDERA", un'esposizione di sculture e bozzetti

realizzati dalle allieve e dagli allievi della ex 5D del Liceo Artistico "Nervi-

Severini" di Ravenna, a cura di Luca Maggio e Annalisa Vespignani. Dopo la

presentazione dei curatori, si sono succeduti gli interventi di Paolo Taroni,

preside reggente del Liceo Artistico "Nervi-Severini" di Ravenna, di Simona

Tortura, professoressa di scultura e di Federico Zanzi, professore di

progettazione. Fabio Sbaraglia, Assessore alla Cultura e Scuola del Comune

di Ravenna, ha voluto dedicare un testo riportato a catalogo. La mostra,

rimarrà allestita fino a domenica 29 ottobre e sarà aperta al pubblico tutti i

giorni dalle 16:00 alle 19:00. Il progetto "CARP per le scuole", organizzato da

CARP Associazione di Promozione Sociale in collaborazione con lo Spazio

Espositivo PALLAVICINI22 Art Gallery, con l' Archivio Collezione Ghigi-

Pagnani e con il Liceo Artistico "Nervi-Severini" di Ravenna, è patrocinato dal

Comune di Ravenna Assessorato alla Cultura e Scuola, dall' Accademia di Belle Arti di Ravenna, dall' Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico centro-settentrionale e si avvale del sostegno di BCC RAVENNATE

FORLIVESE E IMOLESE, Ravenna.

RavennaNotizie.it
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Ancisi (LpRa) torna ad attaccare il progetto di scavare i fondali del Porto fino a 14,50: è
un'avventura

di Redazione - 28 Ottobre 2023 - 9:48 Commenta Stampa Invia notizia 2 min

L'attacco è di quelli a cui ha abituato Alvaro Ancisi, di Lista per Ravenna.

Forte. Anzi, roboante e rudemente polemico. "Impossibile tacere sui continui

inneggiamenti dei poteri forti di questa città alle sorti magnifiche e progressive

del porto di Ravenna, grazie ai vantati tre miliardi di denaro pubblico ricevuti

per investimenti che, viceversa, rischiano in larga parte, rispetto all'attuale

stentato galleggiamento, addirittura di affondarlo. Le tempeste terribili che, da

oriente, minacciano di rovesciare disastri su tutto il Mediterraneo, dovrebbero

almeno consigliare di abbassare il volume degli imbonimenti, sapendo peraltro

che, nella catena dei traffici commerciali su nave, lo scalo ravennate

rappresenta uno degli anelli più deboli dell'ex mare nostrum." E poi Ancisi

elenca una serie di dati che registrano il rinculo del Porto di Ravenna nel 2023,

dopo i record del 2022. "A febbraio, avevamo già avvertito di non enfatizzare il

"record storico" delle tonnellate di merci movimentate nel 2022, frutto di una

contingenza internazionale favorevole non facilmente ripetibile, di cui ha

beneficiato, anche meglio, l'intero settore nazionale, ma che manifestava

anche ombre poco rassicuranti per il nostro porto, tra cui il modesto aumento dei container movimentati (+7,3%)

rispetto agli exploit complessivi dei 17 maggiori terminal nazionali (il fatturato aumentato del 20%, gli utili del 74,7%).

Ci hanno riportato coi piedi a terra, nei primi otto mesi del 2023, i dati umilianti di oltre un milione di tonnellate in meno

di merci movimentate, pari ad un calo del 5,6%, e addirittura del 10,1% per i container, core business dello scalo

ravennate. A proposito di questi, fanno però vero reddito solamente i container pieni allo sbarco e all'imbarco, ragion

per cui, detratti gli altri, le 238.000 unità del "record" 2022 si ridurrebbero a 178.000, e quelle da gennaio ad agosto

2023 sarebbero una catastrofe, come dimostrano i dati pubblicati dall'Autorità Portuale sui container pieni anche in

export: -14,3%, -19,1%, - 6,2%, -17,8%, -29,5%, per ogni mese da gennaio a maggio, +1,7% a giugno, -18,9% a

luglio, -4,8% ad agosto." Infine Alvaro Ancisi torna su uno dei suoi cavalli di battaglia: la contrarietà al "progettone" di

scavare i fondali fino a 14,50. "Si conferma dunque come l'avventura di scavare i fondali del porto fino a 14,5 metri,

spargendone ovunque i fanghi, anche nel centro urbano, rispetto al ragionevole -12,5, al solo scopo di costruire un

nuovo maxi terminal container da 500.000 container l'anno, cementificando 360.000 metri quadrati di terreno nell'area

Trattaroli Destra, dietro un chilometro di nuova banchina, rischia sempre più di innalzare una disastrosa cattedrale nel

deserto. - conclude Ancisi perfino sibillino - Il tempo è purtroppo galantuomo. Al di là di chi spara illusioni pro domo

propria, il nervosismo è palpabile. Ne riparleremo.".

RavennaNotizie.it
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Il rispetto della tua riservatezza è la nostra priorità

Noi e i nostri fornitoriarchiviamo informazioni quali cookie su un dispositivo

(e/o vi accediamo) e trattiamo i dati personali, quali gli identificativi unici e

informazioni generali inviate da un dispositivo, per personalizzare gli annunci e

i contenuti, misurare le prestazioni di annunci e contenuti, ricavare informazioni

sul pubblico e anche per sviluppare e migliorare i prodotti. Comune, Autorità

Portuale e RCCP (Ravenna Civitas Cruise Port), società concessionaria del

terminal crociere, sono stati a Taranto, per partecipare all' Italian Cruise Day e

rinnovare, anche in occasione di questo importante appuntamento, l'impegno

per promuovere la città di Ravenna. Tutte le Istituzioni ravennati sono concordi

nell'affermare che a Ravenna, il progressivo aumento delle navi che scelgono

di attraccare al terminal crociere, sta rappresentando una occasione unica di

conoscenza, promozione e crescita economica per l'intero territorio ravennate

e non solo. Il 2022 si è concluso con un bilancio molto soddisfacente e i dati

del 2023 lasciano intravedere un anno con numeri ancora più importanti.

Proprio per consolidare questi risultati e, laddove possibile, gettare le basi di

una ulteriore crescita, e presentare i propri progetti per il futuro, Comune,

Autorità Portuale e RCCP hanno partecipato a Taranto all'undicesima edizione del forum, ideato e realizzato da

Risposte Turismo (nella foto, il Direttore Operativo dell'Autorità Portuale di Ravenna, Mario Petrosino, l'Assessore al

Turismo del Comune di Ravenna, Giacomo Costantini, la General Manager di Ravenna Civitas Cruise Port, Anna

D'Imporzano e Francesco di Cesare, Presidente di Risposte Turismo) sull'industria ed il turismo crocieristico in Italia.

In particolare nel corso del programma sono state illustrate dall'Assessore al turismo Giacomo Costantini le

potenzialità dell'offerta ravennate, in qualità di relatore nel panel dedicato alla valorizzazione delle destinazioni e

organizzazione delle esperienze. E Ravenna ha molto da dire a tale riguardo, soprattutto dal momento che proprio

all'interno del porto di Ravenna stanno per prendere avvio i lavori per la costruzione del nuovo terminal, infrastruttura

essenziale per soddisfare la crescita del traffico passeggeri registrata in questi ultimi due anni. E accanto alla stazione

marittima sorgerà anche il " Parco delle Dune ", un parco pubblico di 12 ettari, strutturato nel segno della continuità

con gli elementi di naturalità che caratterizzano il sistema costiero e dove spazi a verde attrezzato e percorsi ciclo-

pedonali si intrecceranno con una serie di servizi ed attrezzature a supporto del terminal. Nel segno dell'attenzione

all'ambiente che le compagnie di crociera stanno manifestando, nel porto di Ravenna sarà realizzato al terminal

crociere il primo sistema per fornire alle navi energia elettrica prodotta da impianto fotovoltaico. Una infrastruttura,

dunque, che va davvero nella direzione della transizione energetica così fortemente sostenuta anche dall'industria

delle crociere. Un porto efficiente, un terminal crociere all'avanguardia e sostenibile,

RavennaNotizie.it
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un territorio con una offerta turistica, culturale, artistica, gastronomica tra le più ricche e varie del nostro Paese,

molti gli elementi che contribuiscono a fare di Ravenna, che nel 2024 ospiterà per la prima volta l'Adriatic Sea Forum,

evento gemello di Italian Cruise Day focalizzato sull'Adriatico, davvero una destinazione ideale per un segmento che

continua a crescere confermando il suo ruolo strategico per l'intera portualità italiana.

RavennaNotizie.it
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Ancisi (LpRa): porto in sbandata, vacillano le illusioni

Impossibile tacere sui continui inneggiamenti dei poteri forti di questa città alle

sorti magnifiche e progressive del porto di Ravenna, grazie ai vantati tre

miliardi di denaro pubblico ricevuti per investimenti che, viceversa, rischiano in

larga parte, rispetto all'attuale stentato galleggiamento, addirittura di affondarlo.

Le tempeste terribili che, da oriente, minacciano di rovesciare disastri su tutto il

Mediterraneo, dovrebbero almeno consigliare di abbassare il volume degli

imbonimenti, sapendo peraltro che, nella catena dei traffici commerciali su

nave, lo scalo ravennate rappresenta uno degli anelli più deboli dell'ex mare

nostrum. A febbraio, avevamo già avvertito di non enfatizzare il "record

storico" delle tonnellate di merci movimentate nel 2022, frutto di una

contingenza internazionale favorevole non facilmente ripetibile, di cui ha

beneficiato, anche meglio, l'intero settore nazionale, ma che manifestava

anche ombre poco rassicuranti per il nostro porto, tra cui il modesto aumento

dei container movimentati (+7,3%) rispetto agli exploit complessivi dei 17

maggiori terminal nazionali (il fatturato aumentato del 20%, gli utili del 74,7%).

Ci hanno riportato coi piedi a terra, nei primi otto mesi del 2023, i dati umilianti

di oltre un milione di tonnellate in meno di merci movimentate, pari ad un calo del 5,6%, e addirittura del 10,1% per i

container, core business dello scalo ravennate. A proposito di questi, fanno però vero reddito solamente i container

pieni allo sbarco e all'imbarco, ragion per cui, detratti gli altri, le 238.000 unità del "record" 2022 si ridurrebbero a

178.000, e quelle da gennaio ad agosto 2023 sarebbero una catastrofe, come dimostrano i dati pubblicati dall'Autorità

Portuale sui container pieni anche in export: -14,3%, -19,1%, - 6,2%, -17,8%, -29,5%, per ogni mese da gennaio a

maggio, +1,7% a giugno, -18,9% a luglio, -4,8% ad agosto. Mensilità Containers pieni IN (Import) Containers pieni

OUT (Export) Gennaio 2023 Febbraio 2023 Marzo 2023 Aprile 2023 Maggio 2023 Giugno 2023 Luglio 2023 Agosto

2023 Si conferma dunque come l'avventura di scavare i fondali del porto fino a 14,5 metri, spargendone ovunque i

fanghi, anche nel centro urbano, rispetto al ragionevole -12,5, al solo scopo di costruire un nuovo maxi terminal

container da 500.000 container l'anno, cementificando 360.000 metri quadrati di terreno nell'area Trattaroli Destra,

dietro un chilometro di nuova banchina, rischia sempre più di innalzare una disastrosa cattedrale nel deserto. Il tempo

è purtroppo galantuomo. Al di là di chi spara illusioni pro domo propria, il nervosismo è palpabile. Ne riparleremo.

ravennawebtv.it
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Ravenna all'Italian Cruise Day

Le crociere a Ravenna sono un grande successo. Comune, Autorità Portuale e

RCCP (Ravenna Civitas Cruise Port), società concessionaria del terminal

crociere, sono stati a Taranto, per partecipare all'Italian Cruise Day e

rinnovare, anche in occasione di questo importante appuntamento, l'impegno

per promuovere la città di Ravenna. Tutte le Istituzioni ravennati sono concordi

nell'affermare che a Ravenna, il progressivo aumento delle navi che scelgono

di attraccare al terminal crociere, sta rappresentando una occasione unica di

conoscenza, promozione e crescita economica per l'intero territorio ravennate

e non solo. Il 2022 si è concluso con un bilancio molto soddisfacente e i dati

del 2023 lasciano intravedere un anno con numeri ancora più importanti.

Proprio per consolidare questi risultati e, laddove possibile, gettare le basi di

una ulteriore crescita, e presentare i propri progetti per il futuro, Comune,

Autorità Portuale e RCCP hanno partecipato a Taranto all'undicesima edizione

del forum, ideato e realizzato da Risposte Turismo (nella foto, il Direttore

Operativo dell'Autorità Portuale di Ravenna, Mario Petrosino, l'Assessore al

Turismo del Comune di Ravenna, Giacomo Costantini, la General Manager di

Ravenna Civitas Cruise Port, Anna D'Imporzano e Francesco di Cesare, Presidente di Risposte Turismo)

sull'industria ed il turismo crocieristico in Italia. In particolare nel corso del programma sono state illustrate

dall'Assessore al turismo Giacomo Costantini le potenzialità dell'offerta ravennate, in qualità di relatore nel panel

dedicato alla valorizzazione delle destinazioni e organizzazione delle esperienze. E Ravenna ha molto da dire a tale

riguardo, soprattutto dal momento che proprio all'interno del porto di Ravenna stanno per prendere avvio i lavori per la

costruzione del nuovo terminal, infrastruttura essenziale per soddisfare la crescita del traffico passeggeri registrata in

questi ultimi due anni. E accanto alla stazione marittima sorgerà anche il "Parco delle Dune", un parco pubblico di 12

ettari, strutturato nel segno della continuità con gli elementi di naturalità che caratterizzano il sistema costiero e dove

spazi a verde attrezzato e percorsi ciclo-pedonali si intrecceranno con una serie di servizi ed attrezzature a supporto

del terminal. Nel segno dell'attenzione all'ambiente che le compagnie di crociera stanno manifestando, nel porto di

Ravenna sarà realizzato al terminal crociere il primo sistema per fornire alle navi energia elettrica prodotta da

impianto fotovoltaico. Una infrastruttura, dunque, che va davvero nella direzione della transizione energetica così

fortemente sostenuta anche dall'industria delle crociere. Un porto efficiente, un terminal crociere all'avanguardia e

sostenibile, un territorio con una offerta turistica, culturale, artistica, gastronomica tra le più ricche e varie del nostro

Paese, molti gli elementi che contribuiscono a fare di Ravenna, che nel 2024 ospiterà per la prima volta l'Adriatic Sea

Forum, evento gemello di Italian Cruise Day focalizzato sull'Adriatico,
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davvero una destinazione ideale per un segmento che continua a crescere confermando il suo ruolo strategico per

l'intera portualità italiana.

ravennawebtv.it
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AdSP MAC: finanziamento Pnrr per sviluppo logistica agroalimentare

28 ottobre 2023 - Un nuovo finanziamento del Piano nazionale di ripresa e

resilienza per i porti dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico

centrale. È arrivata la conferma da parte del Ministero dell'Agricoltura, della

Sovranità alimentare e delle Foreste dell'accettazione dei progetti presentati

per il bando Pnrr per lo sviluppo della logistica agroalimentare nelle aree

portuali. Azioni che coinvolgono gli scali di Marche e Abruzzo con un

investimento complessivo di 9.253.381 euro. Sette gli investimenti previsti

dall'Autorità di sistema portuale, che dovranno essere completati entro il 2025.

Nel porto di Ancona, il progetto riguarda il sistema di intelligenza artificiale

connesso alla gestione e controllo dei flussi di mezzi in imbarco e sbarco nel

porto, interoperabile con l'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli nei controlli

doganali, nonché i fondi per estendere il sistema al monitoraggio del traffico

contenitori e all'interfacciamento con il Port Community System. Nello scalo

dorico sono previsti altri due interventi: uno che riguarda l'efficientamento

energetico degli impianti di illuminazione del porto di  Ancona e uno che

finanzia l'ultimo stralcio della ristrutturazione del mercato ittico di Ancona, già in

corso, finalizzata all'efficientamento e al risparmio energetico nei lavori di modernizzazione dell'edificio demaniale,

utilizzato per le attività di commercializzazione e valorizzazione del prodotto ittico pescato dalla locale flotta

peschereccia. Sono due i progetti che interessano il porto di Ortona: il sistema di videosorveglianza e accessi allo

scalo, con l'ammodernamento dell'infrastruttura di security, e la ristrutturazione del muro paraonde lato nord come

infrastruttura di difesa dello scalo, mettendo in sicurezza la viabilità di accesso ed uscita alla banchina commerciale

nord. Anche nel porto di Pescara è previsto l'ammodernamento del sistema di videosorveglianza e di security per gli

accessi all'infrastruttura. L'Adsp ha, inoltre, presentato domanda di finanziamento per l'acquisizione di una boa

ondametrica funzionale alla gestione dei progetti di dragaggio del sistema portuale, in preparazione degli interventi di

dragaggio nei porti di Ancona, Pesaro, Ortona, Pescara, San Benedetto del Tronto.

Primo Magazine

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Approvato il bilancio di previsione 2024 dell'Adsp del MTCS

28 ottobre 2023 - Si è tenuta ieri la seduta del Comitato di Gestione dell'AdSP

del Mar Tirreno Centro Settentrionale, presieduta da Pino Musolino, che ha

approvato all'unanimità il bilancio di previsione 2024 dell'ente. Il documento

presenta un avanzo di parte corrente di circa 9 milioni (risultante da 55,7 milioni

di entrate correnti, in aumento, a fronte di 46,6 milioni di uscite correnti) che

servirà a coprire le uscite in conto capitale costituite dalle quote di rimborso

dei mutui contratti dall'amministrazione e le manutenzioni dell'infrastruttura

portuale. L'avanzo economico sarà di circa 4,6 milioni. Sulla parte corrente, le

novità maggiori sono relative alle nuove voci di entrata e di spesa derivanti dal

nuovo servizio di interesse generale costituito dal navettamento dei crocieristi

da sottobordo a largo della Pace e la previsione di aumento delle entrate da

canoni demaniali, per la nuova concessione che dovrà essere rilasciata per la

darsena traghetti. Il segretario generale Paolo Risso ha evidenziato il

raggiungimento dell'equilibrio tra diritti di porto (relativi a passeggeri delle

crociere e passeggeri e merci ro-ro) e spese per servizi di interesse generale

e per l'infrastruttura portuale e degli obiettivi di equilibrio strutturale definiti nel

2021 con la procedura di allerta e prevenzione della crisi partendo dalla riduzione dei costi fissi dell'ente (personale e

spese generali per l'energia, grazie ai nuovi investimenti "green"). Significativo che l'equilibrio complessivo dei conti

sia stato raggiunto in un contesto in cui l'AdSP risentirà maggiormente degli effetti del phase-out dal carbone, con una

previsione di traffico per il 2024 di circa 650.000 tonnellate, a fronte dei 2,2 milioni di tonnellate del 2022, e con un

aumento rilevante degli oneri finanziari derivanti dall'accensione di nuovi mutui per la realizzazione di importanti opere.

Primo Magazine

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Consiglio comunale compatto su Edison: "Dimostrati coraggio e autonomia"

Soddisfazione dal mondo della politica e dei sindacati per la mozione sulla

richiesta di riesame passata all'unanimità Dalla politica e dal mondo sindacale

viene espressa soddisfazione per la compattezza trovata da maggioranza e

opposizione in occasione del consiglio comunale monotematico sul serbatoio

costiero di Gnl che si è svolto venerdì (27 ottobre). E' passato infatti

all'unanimità un documento che impegna lo stesso consiglio comunale a

chiedere al ministero dell'Ambiente di riesaminare l'iter autorizzativo del

progetto presentato da Edison, che aveva già ottenuto il via libera con decreto

ministeriale. Pd: "D'Attis solleciti i ministeri competenti" "Questa decisione - si

legge in una nota del Pd di Brindisi - si è resa necessaria poiché dopo la fase

di ascolto degli enti coinvolti nella procedura autorizzativa per l'insediamento

Edison, erano emerse diverse criticità e incongruenze non adeguatamente

rilevate rispetto alle reali interferenze con infrastrutture esistenti, a partire dai

binari del raccordo ferroviario". "Un altro importante dato è sicuramente la

centralità acquisita da tutto il Consiglio Comunale che, opportunamente

coinvolto, ha assunto la piena e consapevole decisione di richiedere il riesame

delle autorizzazioni, senza delegare nessuno. E questa circostanza, che speriamo non sia l'unica, rappresenta con

chiarezza l'autonomia decisionale del più importante consesso istituzionale cittadino. Questo deliberato con la

richiesta di riesame delle autorizzazioni e il contestuale rinvio dei relativi effetti ristabilisce, seppur in parte, le ragioni

alla base del consiglio comunale del luglio 2021 che, a causa della mancanza del numero legale, non poté

compiutamente esprimersi sulla vicenda, producendo esiti procedurali evidentemente azzardati". "Abbiamo chiesto al

consigliere regionale Maurizio Bruno di sollecitare all'occorrenza la Regione Puglia affinché possa far riesaminare in

tempi celeri l'istruttoria, che consideriamo carente, alla base del rilascio dell'intesa e auspichiamo che l'onorevole

Mauro D'Attis solleciti i ministeri competenti coinvolti ad aprire immediatamente il riesame della relativa

autorizzazione interministeriale. Ci auguriamo, infine, che il coraggio e l'autonomia dimostrata da tutti i consiglieri

comunali in questa circostanza possano rappresentare la base su cui fissare il confronto politico nel prossimo futuro".

Movimento 5 stelle cita Don Milani "Diceva Don Milani : 'Ho imparato che il problema degli altri è uguale al mio.

Sortirne insieme è politica, sortirne da soli è avarizia'. Questo pensiero - si legge nel comunicato del Movimento 5

stelle di Brindisi - si è concretizzato nella seduta monotematica, del 27 ottobre, del Consiglio Comunale sulla vicenda

del deposito Gnl Edison con relativa torcia da realizzare all'interno del porto di Brindisi". "Tali e tante sono state le

criticità emerse durante l'audizione dei vari Enti che avevano espresso (ed in alcuni casi neppure espresso) i pareri nel

procedimento autorizzatorio, che maggioranza ed opposizione hanno al

Brindisi Report

Brindisi
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termine di un lungo lavoro di confronto condiviso una mozione unitaria richiedente ai Ministeri competenti il riesame

dell'autorizzazione rilasciata il 22 agosto 2022 ed alla Regione Puglia il riesame della propria delibera di intesa Stato

Regione". Cgil: "Per il bene di Brindisi si può lavorare insieme" "Ci troviamo di fronte - afferma il segretario generale

della Cgil Brindisi, Antonio Macchia - ad una fase difficile da gestire per gli effetti che determineranno, primi tra tutti, la

fase di decarbonizzazione e la crisi dell'energia, la crisi della chimica e del comparto aeronautico su cui chiediamo un

rilancio da parte del Governo. Occorre recuperare il tempo perso in questi anni per ridisegnare l'economia del

territorio attraverso un nuovo modello di sviluppo che non può prescindere dalle infrastrutture esistenti e quindi: porto,

aeroporto e sistema ferroviario (con l'alta velocità e l'alta capacità)". "L'ultimo Consiglio comunale ha dimostrato che

sugli obbiettivi comuni per il bene di Brindisi si può lavorare insieme a prescindere dai credo politici per creare i

presupposti per un nuovo sviluppo e una buona occupazione. Sì lavori quindi con impegno a far rientrare Brindisi nel

Corridoio 8, farlo diventare un porto "core", sfruttare i fondi rivenienti dal Pnrr sollecitando l'impegno di alcuni grandi

player del territorio a dare corso ad importanti iniziative che possano accompagnare la fase di transizione per

costruire nuove economie e a maggior valore aggiunto come la logistica legandola anche con altri settori

dall'agroalimentare al manifatturiero". Lista Fusco sindaco: "Abbiamo vinto tutti" "La politica - afferma il consigliere

comunale Diego Rachiero (lista civica Fusco sindaco) - è riuscita a trovare un momento di sintesi e a mostrare una

sentita coesione nell'esigere rispetto e chiarezza per il nostro territorio. Uscire dall'aula con una istanza di riesame

delle autorizzazioni Edison approvata all'unanimità dal Consiglio era un esito sognato da molti, ma non così ovvio. Un

dibattito civile, un confronto onesto e soprattutto una emozionante presenza di tantissimi cittadini sono stati gli

elementi fondamentali di questo successo. Oggi non si parli di vittoria della maggioranza o di vittoria dell'opposizione

perché oggi abbiamo vinto tutti. Grazie di cuore a tutti i colleghi Consiglieri e a tutti i cittadini che hanno seguito con

passione ore di discussione sino alla presentazione della mozione congiunta".

Brindisi Report
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Porto di Gioia Tauro, Mancuso: «Clamorosa distorsione introdotta dall'Ue»

I l presidente del Consiglio regionale: «Occhiuto si sta adoperando

intensamente nel sensibilizzare Governo e Commissione europea» «Il

documento dell''Autorità Garante della Concorrenza e del Mercato', che esorta

ad intervenire a livello comunitario per accelerare il riesame delle modalità

applicative della direttiva Ets al trasporto marittimo, è l'ulteriore dimostrazione

della clamorosa distorsione introdotta dall'Ue ai danni del porto d i  Gioia

Tauro». Lo dice il presidente del Consiglio regionale Filippo Mancuso. «Il

presidente Occhiuto si sta adoperando intensamente nel sensibilizzare

Governo e Commissione europea, al fine di ottenere il riesame della direttiva

Ets, e il Consiglio regionale - aggiunge Mancuso - si è schierato dalla parte

dell'infrastruttura logistica d'eccellenza della Calabria, approvando una

mozione all'unanimità. Ora è necessario insistere e non tralasciare nessun

mezzo di persuasione, per scongiurare un rischio che la Calabria e l'Italia non

possono correre». Per il presidente Mancuso «è significativo che l'Antitrust,

oltre a segnalare che la direttiva distorce la concorrenza a svantaggio dei porti

Ue specializzati nel transhipment, ribadisca, pur ritenendo sfidanti gli obiettivi

di riduzione delle emissioni che l'Ue si è posta, che non appare giustificata neppure dal punto di vista ambientale».

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Salvini, riforma governance porti entro il 2024 e commissariamento delle Autorità portuali

"Sono ancora troppe le risorse che non riusciamo a spendere per gli intoppi

della burocrazia." - ha detto il premier e ministro al MIT Salvini - "molte Autorità

Portuali hanno a budget milioni che non riescono a investire". ROMA -

L'intervento del vice premier e ministro delle Infrastrutture e Trasporti, Matteo

Salvini, ieri, all'Assemblea di Confitarma ha toccato i punti salienti del settore:

dalla riforma dei porti, su cui ha aperto il tema del possibile commissariamento

del le Autor i tà di  Sistema portuale,  al l 'ETS, al  cold i roning e al la

decarbonizzazione del comparto auto su cui ha espresso forti perplessità che

questa passi attraverso il "full elettrico". RIFORMA PORTI: Sul tema della rifor

ma dei porti, Salvini ha specificato di immaginare il commissariamento delle

Autorità di Sistema : "Edoardo" - ndr Rixi - "sta lavorando" - ha detto Salvini -"

per la governance dei porti . Ci siamo dati come obiettivo che diventi norma

entro il 2024. Questo prevederà, immagino, un accompagnamento con un

commissariamento delle Autorità portuali, perchè io sono un assoluto

sostenitore dell'autonomia, però, all'interno di una cornice unica e di un disegno

unico. Sono ancora troppe le risorse che non riusciamo a spendere per gli

intoppi della burocrazia. Ovviamente non faccio di tutta l'erba un fascio, però sto lavorando e conto che alla fine del

mio mandato le soprintendenze aiutino a spendere bene i soldi e non siano uno strumento che rallenta la spesa dei

soldi. Perché molte Autorità Portuali hanno a budget milioni che non riescono a investire per richieste quanto meno

bizzarre." ETS "Conto di essere a Gioia Tauro presto. Vedo gente piangere adesso di una norma che arriva

dall'Europa, che qualcuno in Europa ha votato. Queste tasse che arrivano sulla marittimità e sul trasporto italiano per

un malinteso ambientalismo." - "Chi non ha il sogno di avere aria e acqua pulita, però pensare di aiutare l'ambiente

punendo economicamente realtà economiche che stanno investendo miliardi di euro nella modernizzazione della loro

flotta, è una follia. L'ambiente si aiuta, auitando le aziende non tassandole e punendole, altrimenti smettono di

investire in sostenibilità". "La sostenibilità ambientale va accompagnata" - "Me ne farò portavoce, insieme al mio vice

Rixi, che gli introiti di quella forma di tassazione" - ETS - " vengano maggioritariamente reinvestiti nel sistema

marittimo che potrà assorbire il colpo e reinvestire in rinnovo della flotta". FULL ELETTRICO Salvini ha espresso forti

perplessità sull'esclusione sulla decarbonizzazione che proviene dal "full elettrico": "Bisogna capire come il full

elettrico sia sostenibile ma nell'intero percorso" - ha specificato il vice premier - "perchè pensare che dal 2035 si

possano comprare solo auto elettriche non aiuta l'ambiente, ma è un danno economico e sociale" - "oggi per produrre

auto con batterie elettriche per abbassare dello 0,0 le emissioni in Italia, si stanno utilizzando le centrali a carbone

nella Repubblica popolare cinese. Mi sembra un suicidio economico,

Corriere Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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sociale e ambientale".

Corriere Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Isole Eolie, ancora un'avaria blocca una nave Siremar

Guasto alla Antonello da Messina dopo l'approdo a Vulcano, proteste dei

passeggeri Dopo la Laurana, nuova avaria per una nave della Siremar alle

isole Eolie con le proteste degli isolani che erano a bordo (tra questi anche una

donna in gravidanza) per i continui disservizi. E' accaduto nel cuore della notte

alla Antonello da Messina. La nave era partita alle 21 da Milazzo diretta a

Vulcano a Lipari con isolani e turisti a bordo, oltre che diversi mezzi pesanti e

auto. Da Milazzo a Vulcano la navigazione era stata tranquilla nonostante il

mare alquanto agitato. Giunta a Vulcano c'è stata l'avaria con il malumore della

gente. Informati la guardia costiera ed i piloti, il tenente di vascello dell'Ufficio

Circondariale Marittimo di Lipari Mario De Bellis ha inviato la motovedetta,

così come il comandante Gaetano Saltalamacchia ha "dirottato" la pilotina per

dare assistenza al traghetto della Siremar. La nave così a velocità ridotta ha

proseguito il viaggio verso Lipari dove invece delle 23,30 è giunta con 90

minuti di ritardo, quando è attraccata nella banchina di Sottomonastero dove è

rimasta per i primi accertamenti. Sospesa la corsa straordinaria che doveva

effettuare per Panarea e Stromboli i cui abitanti sono privi di collegamenti da

alcuni giorni. Le isole comunque sono state raggiunte dagli aliscafi della Liberty Lines. La Laurana - come

programmato - ha effettuato la corsa speciale per Alicudi e Filicudi isolate da alcuni giorni. Anche le due isole sono

state raggiunte dai "veloci mezzi". Foto notiziarioeolie.it.

giornaledisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Ad unit

28 ottobre 2023 - Incrementare e migliorare i servizi portuali, realizzare

infrastrutture nuove e all'avanguardia, riorganizzare complessivamente le aree,

abbellire e ammodernare gli approdi, riscoprendo il rapporto con la città e

adeguarli a standard europei e internazionali grazie ad nuova visione e

gestione dei porti di Catania e Augusta: sono gli obiettivi dell'operato

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale, che ha messo in

campo ingenti somme e una serie di azioni sinergiche, a cominciare dall'addio

ai container etnei che saranno trasferiti nel molo augustano, pronto per

rilanciare il suo ruolo di terminal "Core" nell'ambito del corridoio scandinavo-

mediterraneo e dalla gara pubblicata oggi su attività generali rivolte all'utenza.

Si tratta di un bando, del valore complessivo di oltre 317 milioni di euro, per

project financing, lo strumento scelto per dare un nuovo volto agli scali e

garantire qualità, competitività, know-how uniti a specifiche responsabilità in

capo alla cordata di imprese che risulteranno aggiudicatarie. "Cambiamo

pagina e proiettiamo le strutture portuali nel futuro - spiega il presidente

dell'AdSP Francesco Di Sarcina - con strategie ambiziose e moderne, che

superano le vecchie logiche, e mirano ad una programmazione seria, green e innovativa in grado da un lato, di

scommettere sull'affidabilità degli interlocutori nell'attuazione degli obblighi contrattuali, attraverso una serie di richieste

importanti e parametri rigidi illustrati in gara, dall'altro di prevedere progettualità e realizzazioni di opere necessarie,

più volte promesse ma finora mai realizzate, per il rilancio della portualità dell'area siculo-orientale. Solo per l'assetto

infrastrutturale abbiamo stanziato 245 mln per Augusta e 150 per Catania con lavori sono in fase di avvio o già in

corso di realizzazione. Un sentito grazie al comitato di gestione per il considerevole lavoro portato avanti". La nuova

gara prevede la concessione per 25 anni al fine di assicurare stabilità e continuità, con un ammortamento calcolato in

base al Piano Economico Finanziario che i soggetti partecipanti dovranno allegare, a fronte di svariati servizi, del

progetto e costruzione della nuova Stazione Marittima del porto di Catania e della gestione del terminal crocieristico.

Quest'opera è parte integrante della proposta progettuale e sarà realizzata con un virtuoso partenariato pubblico -

privato e una spesa ripartita, che prevede un significativo intervento di riqualificazione urbanistica e ambientale dello

stesso "Sporgente centrale", ossia il centro nevralgico del complesso portuale etneo, dunque sistemazione della

viabilità, riqualificazione delle aree esterne e implementazione dell'offerta per l'utenza.

Primo Magazine

Augusta
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Porti. Soldi per Catania ed Augusta. Pozzallo a secco

Catania e Augusta battono Pozzallo 317 a zero. No, non ci stiamo

interessando di sport o di qualche manifestazione culinaria. Ma alla somma in

migliaia di euro che l'Autorità portuale del sud-est (che comprende, appunto, i

porti di Catania, Augusta e Pozzallo) ha destinato per lo sviluppo dei due porti

più grandi, lasciando il nulla al porto in provincia di Ragusa. Si prevede un

investimento di 245 milioni di euro per Augusta e 150 milioni per Catania, con

una serie di lavori già in corso o in procinto di iniziare. L'obiettivo principale è

quello di potenziare e ottimizzare i servizi portuali, realizzare infrastrutture

all'avanguardia e riorganizzare in modo completo le aree portuali. Peccato,

però, che il presidente dell'Adsp, Francesco Di Sarcina, aveva tranquillizzato

tutti sul futuro della scalo pozzallese assicurando sviluppo e prosperità. Sono

trascorsi, difatti, dodici mesi dalla visita del presidente Di Sarcina a Pozzallo,

quando le parole pronunciate nell'aula consiliare di palazzo La Pira non

lasciavano adito a dubbi: erano decisamente improntate per un congruo

stanziamento di fondi piuttosto che a mere dichiarazioni di facciata. Ad oggi il

porto di Pozzallo resta a bocca asciutta, ma i problemi di questo scalo sono

atavici. Inutile dare la colpa ai politici, i quali in questi anni si sono dimostrati campioni mondiali di scaricabarile.

Progettato e realizzato per barche da pesca e da diporto, è da sempre interessato da un maledetto problema:

l'insabbiamento. Affrontato negli anni con interventi mirati, con soluzioni provvisorie e parziali, tant'è che il problema

ciclicamente si ripropone. Il progetto esecutivo del molo di sottoflutto era stato annunciato due anni e mezzo fa, "tutto

pronto" dissero Capitaneria di porto e Comune di Pozzallo, salvo poi restare col cerino in mano. Da qualche mese, il

porto è passato nelle mani dell'Autorità portuale, vista l'inconsistenza nel produrre atti e delibere. Lo scorso marzo si

era detto che, prima della fine dell'anno, sarebbero arrivati 200 milioni (70 milioni il solo molo di sottoflutto, gli altri per

ammodernamento della struttura). Due giorni fa, la doccia freddissima. Niente soldi in arrivo per il porto ibleo. E il

silenzio di tutta la deputazione politica iblea è assordante.

RadioRTM

Augusta
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Porti di Catania e Augusta, svolta epocale: riorganizzazione aree e gara da 317 milioni

Incrementare e migliorare i servizi portuali, realizzare infrastrutture nuove e all'avanguardia, riorganizzare
complessivamente le aree, abbellire e ammodernare gli approdi, riscoprendo il rapporto

Vetrinatv

rom awin.com --> Incrementare e migliorare i servizi portuali, realizzare

infrastrutture nuove e all'avanguardia, riorganizzare complessivamente le aree,

abbellire e ammodernare gli approdi, riscoprendo il rapporto con la città e

adeguarli a standard europei e internazionali grazie ad nuova visione e

gestione dei porti di Catania e Augusta: sono gli obiettivi dell'operato

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale, che ha messo in

campo ingenti somme e una serie di azioni sinergiche, a cominciare dall'addio

ai container etnei che saranno trasferiti nel molo augustano, pronto per

rilanciare il suo ruolo di terminal 'Core' nell'ambito del corridoio scandinavo-

mediterraneo e dalla gara pubblicata oggi su attività generali rivolte all'utenza.

Si tratta di un bando, del valore complessivo di oltre 317 milioni di euro, per

project financing , lo strumento scelto per dare un nuovo volto agli scali e

garantire qualità, competitività, know-how uniti a specifiche responsabilità in

capo alla cordata di imprese che risulteranno aggiudicatarie. 'Cambiamo

pagina e proiettiamo le strutture portuali nel futuro - spiega il presidente

dell'AdSP Francesco Di Sarcina - con strategie ambiziose e moderne, che

superano le vecchie logiche, e mirano ad una programmazione seria, green e innovativa in grado da un lato, di

scommettere sull'affidabilità degli interlocutori nell'attuazione degli obblighi contrattuali, attraverso una serie di richieste

importanti e parametri rigidi illustrati in gara, dall'altro di prevedere progettualità e realizzazioni di opere necessarie,

più volte promesse ma finora mai realizzate, per il rilancio della portualità dell'area siculo-orientale. Solo per l'assetto

infrastrutturale abbiamo stanziato 245 mln per Augusta e 150 per Catania con lavori sono in fase di avvio o già in

corso di realizzazione. Un sentito grazie al comitato di gestione per il considerevole lavoro portato avanti'. La nuova

gara prevede la concessione per 25 anni al fine di assicurare stabilità e continuità, con un ammortamento calcolato in

base al Piano Economico Finanziario che i soggetti partecipanti dovranno allegare, a fronte di svariati servizi, del

progetto e costruzione della nuova Stazione Marittima del porto di Catania e della gestione del terminal crocieristico.

Quest'opera è parte integrante della proposta progettuale e sarà realizzata con un virtuoso partenariato pubblico -

privato e una spesa ripartita, che prevede un significativo intervento di riqualificazione urbanistica e ambientale dello

stesso "Sporgente centrale", ossia il centro nevralgico del complesso portuale etneo, dunque sistemazione della

viabilità, riqualificazione delle aree esterne e implementazione dell'offerta per l'utenza. 'È ora che il porto di Catania si

apra ancora di più alla città e siamo pronti ad apprezzarlo nelle sue nuove vesti e viverlo appieno, come già avviene

nelle grandi città di mare europee - evidenzia il sindaco etneo Enrico Trantino - lo spostamento

Vetrina Tv

Augusta
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dei container e le altre progettualità dell'Authority, condivise con la nostra amministrazione, sono tappe essenziali di

un percorso lungo e complesso, i cui primi risultati si vedranno già nel 2024'. Nei giorni scorsi infatti è stato deliberato

in comitato di gestione il piano di riorganizzazione delle aree: finalmente i contenitori da Catania saranno trasferiti ad

Augusta, porto 'Core' della Sicilia orientale, grazie anche alla realizzazione del binario ferroviario (progetto già

approvato) e al terminal GNL (gas naturale liquefatto), che sarà affidato a privati nei prossimi anni. Sono state

deliberate le dovute concessioni alla ditta EST (Europea Servizi Terminalistici) che gestisce i container e li trasferirà,

già nei prossimi mesi, nell'approdo di Augusta in uno spazio di circa 86mila mq per 25 anni, lasciato volontariamente

dalla I.T.S.A. (International Terminal Service of Augusta), spostata in un'area più piccola e proporzionata alle capacità

terminalistiche storicamente espresse, sempre con concessione venticinquennale. Nella zona liberata nascerà il

terminal contenitori, un project cargo (chiaramente rivolto agli impianti eolici) e general cargo con un importante piano

di investimenti e occupazionale, che darà grande prospettiva oltreché lustro ad Augusta. Concessioni anche per le

imprese Fac e Poseidon, che imbarcano lo zolfo prodotto dalla lavorazione dei petroli nelle raffinerie della rada.'Nel

2024 si entrerà a regime - aggiunge il segretario generale dell'AdSP Attilio Montalto - grazie alle procedure in atto

parallele e all'impegno dell'ente profuso con inusuale intensità e delicatezza. Conferiremo ordine e forma ai nostri porti

dando priorità ad ecosostenibilità, verde pubblico, pulizia, igiene, sicurezza, tecnologie digitali per evitare incidenti e

controllo delle condizioni meteo, una più corretta gestione dei rifiuti e del riciclaggio, mobilità elettrica e una costante

gestione di aree comuni e parcheggi, ma anche assistenza per accelerare il rilascio di pratiche e documenti'. La gara

consente inoltre di far completare in parte contratti e i vincoli al momento in corso con le imprese, fermo restando che

la maggior parte dei lavori oggetto della procedura non sono svolti da nessuno. 'Si tratta di una svolta epocale per lo

sviluppo del porto della nostra città - il commento del primo cittadino di Augusta Giuseppe di Mare - soddisfatto degli

obiettivi raggiunti dall'ultimo comitato di gestione, grazie anche all'impegno profuso dalla mia giunta, che ringrazio.

Questi cambiamenti saranno forieri di crescita economica e occupazionale'.

Vetrina Tv

Augusta
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Concluso il primo corso Sicily Port Academy dell'AdSP di Palermo con la Escola Europea

Oltre 50 studenti hanno potuto conoscere la comunità di Palermo dal lato

logistico e portuale. Annunciato dall'ente portuale anche il primo corso di

navigazione a primavera 2024 28 Ottobre 2023 Si è concluso a Palermo,

organizzato dalla Escola Europea, centro europeo per la formazione della

logistica e del trasporto intermodale, il primo corso della Sicily Port Academy,

con la partecipazione di oltre cinquanta studenti dell' Its Infomob e del corso di

laurea in Ingegneria dei Trasporti dell' Università agli Studi di Palermo. Il corso

- spiega con una nota l'Adsp del Mare di Sicilia occidentale - consistito in due

giorni di visite, incontri e lezioni, ha avuto come obiettivo il fornire agli studenti

di scuole superiori, Its Academy e universitari, gli strumenti necessari per

conoscere la comunità di Palermo, le sue infrastrutture, le attrezzature

logistiche e le operazioni portuali; di permettere alle compagnie del settore,

tramite associazioni, di mostrare le caratteristiche del proprio lavoro e i profili

professionali che necessitano di essere sviluppati, e di incentivare le stesse ad

assumere studenti attraverso tirocini e alternanza scuola lavoro. "Siamo

entusiasti di collaborare con il porto di Palermo, che si è recentemente unito

come partner alla nostra istituzione, e di condividere le nostre conoscenze e competenze per contribuire allo sviluppo

sostenibile della logistica portuale in questa regione. Avviando un corso a Palermo, l'Escola Europea ha inaugurato

una nuova pagina della sua storia, risultato del duro lavoro e dell'impegno di molte persone, guidate dal presidente

Pasqualino Monti, con il contributo fondamentale di Luca Lupi, di molti altri operatori portuali e, naturalmente, del team

della Scuola Europea, guidato da Marco Muci e Alessia Mastromattei. Per noi si tratta del punto di partenza di una

serie di attività che promuoveranno lo sviluppo armonioso di una comunità logistica-portuale meglio preparata e più

coesa" ha commentato Eduard Rodés, direttore di Escola Europea. "Sono molto soddisfatto - è stato il commento

del segretario generale dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale, Luca Lupi - per l'importante risultato raggiunto: il

corso, seguito con interesse dai partecipanti, è stato organizzato a distanza di pochi mesi dal nostro ingresso nella

Escola Europea. Mi preme ringraziare il sindaco di Palermo Roberto Lagalla e il direttore generale dell'Ufficio

Scolastico regionale per la Sicilia, Giuseppe Pierro, che hanno sposato con entusiasmo le finalità del progetto, un'

opportunità di crescita dal punto di vista della formazione e dell'occupazione per la città in un settore strategico come

quello logistico-portuale. Inoltre, ho anche il piacere di annunciare la nascita del primo corso in navigazione con

partenza dal porto di Palermo e arrivo a Genova, sempre in collaborazione con la Escola Europea, che avverrà già

dalla primavera 2024".

Shipping Italy

Palermo, Termini Imerese
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Palermo quarto porto italiano e decimo nel Mediterraneo per numero di crocieristi

28 Ottobre 2023 Cronaca TARANTO (ITALPRESS) - Il porto di Palermo

concluderà il 2023 al quarto posto in Italia per numero di crocieristi, migliore

stagione di sempre: lo ha rivelato la nuova edizione dell'Italian Cruise Watch, il

report di riferimento della crocieristica, presentato ieri al Castello Aragonese di

Taranto durante l'undicesima edizione dell'Italian Cruise day, il forum sul

crocierismo italiano, ideato e organizzato da Risposte Turismo, società di

ricerca e consulenza a servizio dell'industria turistica, fondata e guidata da

Francesco di Cesare. Inoltre, in un'Italia che torna a macinare record sul fronte

delle crociere, lasciandosi definitivamente alle spalle il periodo nero della

pandemia, e chiudendo il 2023 con il record di quasi 13 milioni di passeggeri

che hanno scelto una crociera nei porti della Penisola, a livello regionale, la

Sicilia si conferma sul terzo gradino del podio con 1,8 milioni (+50% sul 2022)

di crocieristi complessivi, dopo Liguria (oltre tre milioni) e Lazio (2,9 milioni),

mentre per numero di toccate nave condivide il primo posto con il Lazio (862).

Sono otto, invece i porti italiani tra primi venti del bacino mediterraneo con

Palermo in decima postazione: scalate ben nove posizioni rispetto al 2019. Le

traiettorie evolutive del turismo crocieristico a Palermo sono evidenti, sono sufficienti due numeri: nel 2019 - ultimo

anno prima dell'emergenza pandemica che ha stravolto il settore condizionando i dati del 2020, 2021 e 2022 -

Palermo ha accolto 570.500 crocieristi: alla fine del 2023 saranno 930 mila. Un risultato frutto dei rilevanti investimenti

e di una visione strategica. Come spiega il presidente dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale,

Pasqualino Monti: "Aver realizzato infrastrutture ricettive, cinque terminal in tre porti, aver avviato opere di

riqualificazione e creato delle vere e proprie porte da mare per le nostre città ha rappresentato un plus importante

anche in termini crocieristici. Un miliardo di opere realizzate, delle quali oltre 600 milioni già finite, 400 milioni in corso

realizzazione, e un incremento a doppia cifra in tutti i singoli settori della blue economy, cresciuti quest'anno non solo

rispetto al 2022, ma anche rispetto al 2019, sono una presentazione che non ha bisogno di altri commenti, se non

quelli degli armatori che hanno ripagato i nostri sforzi destinando le loro ammiraglie al nostro porto principale, oggi

con fondali e strutture ricettive adeguate alle nostre ambizioni di traffico. I nostri scali, e Palermo in particolare, stanno

esprimendo grande dinamismo, dando risposte concrete in termini di servizi e operatività: la Sicilia piace, non c'è

dubbio, ma la bellezza da sola non sarebbe bastata, è servito uno sviluppo infrastrutturale ed economico, decisivo

anche per i territori interessati, compresi in quattro province, che promette, nel prossimo futuro, di dare ulteriori

soddisfazioni. Lavoriamo, infatti, perchè la West Sicily Gate, che gestisce i nostri

SiciliaNews24

Palermo, Termini Imerese



 

sabato 28 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 54

[ § 2 2 8 7 9 9 0 1 § ]

terminal, possa realizzare gli ambiziosi progetti che si è prefissata e che riguardano non solo l'incremento dei

passeggeri ma anche l'impegno perchè i nostri porti diventino degli home port, creando quell'ulteriore indotto costituito

da passeggeri che raggiungono la città in aereo e che qui trascorrono qualche giorno prima di imbarcarsi per l'inizio

della crociera". E le previsioni sono ottime: l'Italian Cruise Watch, infatti, piazza Palermo, nel 2024, per la prima volta

nel ristretto club dei porti che supereranno il milione di crocieristi con Civitavecchia, Napoli e Genova. Ma è obiettivo

primario dell'AdSP quello di incrementare il numero dell'intero network. Sempre dalla nuova edizione di Italian Cruise

Watch si rileva che è di oltre 1,6 miliardi di euro il valore complessivo degli investimenti portuali sulla crocieristica

previsti in Italia nel triennio 2024-2026, di cui il 32,6% dedicati alla costruzione di nuovi terminal crocieristici (quasi 530

milioni), il 26,7% per la predisposizione degli scali ai rifornimenti alternativi e agli approvvigionamenti energetici in

banchina (circa 430 milioni) e oltre il 20% alla realizzazione di altre infrastrutture a servizio della crocieristica (330

milioni). - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - Redazione.

SiciliaNews24

Palermo, Termini Imerese
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Riforma porti, Uiltrasporti: "Commissariamento Autorità di Sistema Portuale, inutile e
dannoso"

Roma - Il commento di Uiltrasporti su quanto dichiarato da vice premier e

ministro delle Infrastrutture e Trasporti Matteo Salvini, ieri all'Assemblea di

Confitarma. Sulla riforma dei porti Salvini ha annunciato che la riforma, a cui il

governo sta lavorando, potrebbe prevedere il commissariamento delle Autorità

di Sistema: "Ci sfugge assolutamente" - scrive il segretario generale di

Uiltrasporti, Claudio Tarlazzi, in una nota - "quale possa essere l'utilità di un

commissariamento delle Autorità di Sistema Portuale se non quella di bloccare

il sistema di pianificazione e investimenti del settore , proprio in un momento

come questo in cui è fondamentale portare a termine i progetti avviati con il

Piano Nazionale di Ripresa e resilienza". "La riforma dei porti - specifica

Tarlazzi - deve servire ad aggiornare e migliorare i punti deboli di un sistema

che ha dimostrato di funzionare e di poter garantire al mondo portuale italiano

di resistere a momenti di crisi come ad esempio durante la pandemia. A nostro

avviso - conclude il Segretario generale Uiltrasporti - le autorità di sistema

vanno supportate e messe in condizione di lavorare, mantenendo sicuramente

la loro natura pubblicistica, in un quadro di regole che tuteli il lavoro portuale e

lo sviluppo equilibrato delle aziende. È necessario che si sviluppi una vision di sistema paese nella quale il Mit svolga

un ruolo di pianificazione, indirizzo e controllo affinchè non si realizzino posizioni dominanti che possano pregiudicare

lo sviluppo del sistema portuale italiano nel suo complesso".

Corriere Marittimo

Focus
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Tarlazzi (Uiltrasporti): commissariamento autorità sistema portuale sarebbe scelta inutile e
dannosa

Roma - "Ci sfugge assolutamente quale possa essere l 'uti l ità di un

commissariamento delle autorità di sistema portuale se non quella di bloccare

il sistema di pianificazione e investimenti del settore, proprio in un momento

come questo in cui è fondamentale portare a termine i progetti avviati con il

Piano Nazionale di Ripresa e resilienza". Così il Segretario Generale della

Uiltrasporti Claudio Tarlazzi commenta le parole del Vice Premier e Ministro

delle Infrastrutture e Trasporti Matteo Salvini, che ieri, all'Assemblea di

Confitarma ha dichiarato che la riforma del porti a cui il Governo sta lavorando

potrebbe prevedere il commissariamento delle autorità di sistema. "La riforma

dei porti - continua Tarlazzi - deve servire ad aggiornare e migliorare i punti

deboli di un sistema che ha dimostrato di funzionare e di poter garantire al

mondo portuale italiano di resistere a momenti di crisi come ad esempio

durante la pandemia. A nostro avviso - conclude il Segretario generale

Uiltrasporti - le autorità di sistema vanno supportate e messe in condizione di

lavorare, mantenendo sicuramente la loro natura pubblicistica, in un quadro di

regole che tuteli il lavoro portuale e lo sviluppo equilibrato delle aziende. È

necessario che si sviluppi una vision di sistema paese nella quale il Mit svolga un ruolo di pianificazione, indirizzo e

controllo affinchè non si realizzino posizioni dominanti che possano pregiudicare lo sviluppo del sistema portuale

italiano nel suo complesso".
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Presidency of Confitarma: will Mario Zanetti prevail between the two litigants (Genoese vs
Neapolitans)?

Reading time: minute LA SPEZIA - Mario Mattioli's era in Confitarma having

come to an end after two mandates, it seems that the tug of war between the

candidates for succession belonging to the two sides who fought for months

until throwing in the towel is also coming to an end. The two sides had in fact

supported the two reference candidates: Beniamino Maltese for the Genoese

and tanker part; Lorenzo Matacena for the Neapolitan part and the ferries And

while the two took a step back, attentive observers were surprised by the

presence of Mario Zanetti , CEO of Costa Crociere, who gave up the trip to

Taranto where he was expected for the Italian Cruise Day. Observers who have

consequently put forward the key question of the new round: would he be the

new candidate for President of Confitarma? Share : Other Articles:.
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Fincantieri e Leonardo, firmata collaborazione strategica nel settore subacqueo

Obiettivo definire iniziative e sviluppi legati a sistemi, inclusi droni subacquei, di

protezione delle infrastrutture critiche sottomarine Trieste/Roma - Fincantieri e

Leonardo rafforzano la loro collaborazione con la firma di un Memorandum of

Understanding nel dominio della subacquea, con l'obiettivo di mettere a fattor

comune le rispettive competenze e capacità nel settore. L'iniziativa nasce

anche alla luce della imminente costituzione del Polo nazionale della

Subacquea, il centro italiano che andrà a rafforzare ricerca e innovazione

nell'ambiente underwater, per mettere quest'ultimo in sicurezza e favorire

opportunità industriali ed economiche. La  f i rma è  avvenu ta  t ra  g l i

Amministratori delegati delle due società, Pierroberto Folgiero e Roberto

Cingolani, alla presenza del Capo di Stato Maggiore della Marina Militare

Amm. di Squadra Enrico Credendino. Nel dettaglio, l'accordo punta allo

sviluppo congiunto di una rete di piattaforme e sistemi di sorveglianza,

controllo e protezione di infrastrutture critiche e aree marittime subacquee, per

rispondere alle esigenze indicate a livello nazionale e nell'ambito di iniziative

europee. Le società, inoltre, mirano a preservare e sviluppare le rispettive

capacità e competenze per offrire ai potenziali clienti sistemi allo stato dell'arte, prestazioni elevate e competitive.

Prevista anche la valorizzazione della filiera italiana attraverso il supporto di PMI e start-up che saranno chiamate a

contribuire allo sviluppo di tecnologie innovative per lo specifico ambiente e in un'ottica multi-dominio. Nel perimetro

della cooperazione rientrano anche la protezione di reti strategiche sottomarine, cavi, dorsali di comunicazione e

infrastrutture offshore, sistemi di allerta da minacce sottomarine, nonché la messa in sicurezza delle attività di

prospezione, sea-mining ed estrattive sul fondale del mare per l'accesso a risorse minerarie preziose. Pierroberto

Folgiero, Amministratore delegato e Direttore Generale di Fincantieri , ha dichiarato: "La nostra collaborazione con

Leonardo, già consolidata attraverso la joint venture Orizzonte Sistemi Navali, si rafforza ulteriormente con questo

Memorandum of Understanding nel settore subacqueo. Quest'ultimo rappresenta un universo ricco di opportunità sul

quale Fincantieri intende puntare con determinazione: dalla difesa delle infrastrutture critiche sottomarine all'impiego di

droni. Il nostro obiettivo è continuare a innovare il settore con soluzioni all'avanguardia. Le grandi profondità del

mondo subacqueo rappresentano una nuova frontiera della sicurezza, da affrontare con lo sviluppo di una nuova

generazione di tecnologie. L'approccio non può che essere multidisciplinare, attraverso la forte sinergia dell'industria

nazionale, che può vantare competenze uniche, allo stato dell'arte e riconosciute anche a livello internazionale.

L'obiettivo strategico è quello di garantire il controllo, la sorveglianza, la sicurezza e la prosperità dello spazio

subacqueo", ha commentato Roberto Cingolani, Amministratore Delegato e Direttore Generale di Leonardo ,

aggiungendo:
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"Con Fincantieri stiamo lavorando per costruire un'offerta dedicata a questo dominio, a partire dalle nostre

conoscenze e competenze più consolidate, come sensori, sistemi manned e unmanned". Fincantieri e Leonardo

collaborano da anni in ambito navale, apportando le proprie competenze di leader mondiali rispettivamente nella

progettazione e costruzione di navi di superficie e unità subacquee da un lato, e, dall'altro lato, nel sistema di
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combattimento navale, quest'ultimo costituito da comando e controllo, sensori, comunicazioni sicure e collegamenti

dati, effettori, sistema di navigazione integrato e capacità di Modeling e Simulation multi-dominio. Le due aziende

hanno inoltre specifiche expertise nelle soluzioni a pilotaggio remoto e nella loro completa integrazione nelle unità

navali.


